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INTRODUÇÃO 
Tu és o Deus que realiza milagres; 

mostras o teu poder entre os povos. 

Salmo 77:14 

 

Você também se pergunta se Deus faz milagres 
hoje em dia como antigamente? Se não vemos tantos 
milagres, é porque que Ele mudou ou será que a Bíblia 
é um mito? Essa pergunta já deve ter passado na sua 
cabeça, porque milagres não acontecem tanto hoje, 
como nos tempos bíblicos? Será que Deus cessou seu 
agir? Resolveu não interferir na vida de ninguém... Ou 
pior, será que Ele não se importa com essa situação? 

Até mesmo cristãos ficam questionando 
se milagres hoje em dia acontecem mesmo, e mal tem 
uma resposta para isso. Enquanto isso muitos incrédulos baseiam na “falta de milagres” suas 
desculpas para não se aproximarem de Deus, quando 
na realidade não se aproximam mesmo porque sabem 
que precisariam mudar sua maneira de viver, o que 
estes menos querem. 

Existem aqueles que dizem que Deus não 
opera mais milagres e são conhecidos como 
sensacionalistas, e se você for um, espero que viva 
verdadeiramente para a glória de Deus, e que Ele seja 
engrandecido através de você e que não sejas só mais 
um que não crê porque nunca viu ou porque acha que é tudo “chamarisco de dinheiro”.  

Talvez você já tenha visto muitos teatros em 
igrejas onde, mentiam sobre o poder de Deus ao 
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expulsar demônios, curar paralíticos que já andavam, 
cegos que já enxergavam, porém, antes de Jesus, vieram vários “cristos” e após Ele, virão muitos outros, 
e todos são falsos, já sabemos, porém, o fato de 
existirem muitos falsos cristos, não anula o fato de que 
Jesus é o ÚNICO VERDADEIRO.  

Entenda, a mentira não anula a verdade, mas a 
verdade anula por completa a mentira. O fato que 
vieram falsos messias não altera o fato de que Jesus é o 
verdadeiro Cristo. A mesma lógica deve ser aplicada 
aos milagres, o fato de falsos mestres realizarem falsos 
milagres só para impressionar pessoas não faz com 
que os milagres genuínos vindos de Deus se tornem 
mentiras ou que simplesmente não existam e não 
sejam mais operados por Deus. 

Este livro vem trabalhar esse assunto de 
milagres, mas não como um livro de autoajuda, mas 
sim, de ajudar a te entender como Cristo operava e 
como hoje Ele opera milagres e sinais e porque, 
normalmente, eles não acontecem conosco. 

Iremos narrar os 19 milagres realizados por 
Jesus no livro de Marcos, histórias impressionantes e 
que muitas vezes aos nossos olhos pode parecer 
impossível. E com as páginas desse livro, esta obra irá 
edificar a fé daqueles que não conseguiram alcançar o 
milagre desejado e precisam acreditar que, apesar de 
termos uma visão limitada, existe um Deus que faz 
tudo certo. 

Se você procura respostas simples, então aí 
vão algumas: 

Falta de fé: Sim, pode ser isso, mas existem 
muitas pessoas que tinham fé, mas, por vontade divina 
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não receberam milagres, logo é o que chamamos de “não de Deus”. (II Samuel 12:14-31, Mateus 26:36-46, 
Lucas 18:18-30, II Coríntios 12:7-10) 

Vontade de Deus: Sim, Ele pode simplesmente 
não querer, mas também há momentos em que Ele 
desejou e simplesmente não fez, pois o povo ou a 
pessoa que recebeu a promessa não creu. (Mateus 
13:58, Números 20:10-12, Deuteronômio 32:49-51, 
Juízes 16:19-20, Juízes 4:4-9, 2 Reis 13:14-19) 
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